

// exemple de programme utilisant une l'instruction "if" "else"

```
#include <cstdlib>
#include <iostream>

using namespace std;

int main()
{
    float tst,n,p,maxi;

    cout << "donnez deux nombres : " << flush;
    cin >> n >> p;
    cout << "Les nombres sont : ";
    if (n < p)
    { maxi = p;
        cout << "croissant";
    }
    else if (n > p)
    { maxi = n;
        cout << "decroissant";
    } else { maxi = n; cout << "egaux";}
    cout << "\nLe plus grand des deux nombres est : " << maxi << endl << endl;

    system("PAUSE");
    return EXIT_SUCCESS;
}
```